

Laurent Fabius appelle les cours suprêmes de toute l'Europe à la persévérance, à la vigilance et à la résistance

Le Président du Conseil constitutionnel, Monsieur Laurent FABIUS, a été l'invité d'honneur de la Cour européenne des droits de l'homme dans le cadre de son audience solennelle, le 25 janvier 2019 à Strasbourg. En présence de délégations des cours suprêmes de l'ensemble des Etats membres du Conseil de l'Europe, le Président FABIUS a prononcé un discours par lequel, évoquant notamment les menaces pour les libertés et pour l'Etat de droit, il a appelé les gardiens fondamentaux de ces libertés à la persévérance, à la vigilance et à la résistance.

La vidéo de la cérémonie peut être consultée par le lien suivant : <https://vodmanager.coe.int/cedh/webcast/cedh/2019-01-25-2/fr>

TÉLÉCHARGER

Discours du président Laurent Fabius

Pdf 173.51 Ko